



Ciclistas urbanos a su paso por el barrio de El Zapillo, donde fueron parados por los agentes. / FRANCISCO MALDONADO

La Policía Local «obstaculiza» la marcha de los ciclistas urbanos

Al Pedal se pregunta por qué los agentes les requirieron los D.N.I

REMEDIOS SERRANO

ALMERÍA.— La habitual marcha mensual de la conocida como la Masa Crítica, —celebración ciclista que tiene lugar todos los meses cuya finalidad última es reivindicar una mayor presencia de las bicicletas en las ciudades— adquirió ayer un carácter excepcional.

Los participantes, algunos de ellos adscritos a la Asociación de Ciclistas Urbanos de Almería, Al Pedal, aseguran no entender por qué agentes de la Policía Local de Almería «obstaculizaron su marcha inquiriéndoles los pertinentes documentos de identificación».

Los 50 ciclistas que partieron del Teatro Apolo sobre las 20.00 horas —como en los últimos cuatro meses— aseguran que iban circulando con normalidad y atendiendo a las normas de circulación cuando, según detallan, «se

vieron sorprendidos por los agentes cuando les obligaron a identificarse obstaculizando así su marcha».

Los ciclistas aseguran que la respuesta de los agentes a sus

«No es delito circular en bici, con ropa reflectante y cumpliendo la norma», dice un participante

preguntas se resumió en que «se limitaban a cumplir órdenes y que estaban obstaculizando la circulación».

Asimismo, los agentes de la Policía Local flanquearon al medio centenar de ciclistas urbanos durante su recorrido. Los participantes no disimularon su males-

tar por lo sucedido y aseguran no el entender por qué, ya que no era la primera vez que quedaban para pasear en bici.

«No es ningún delito circular en bici, con chalecos reflectantes y cumpliendo las normas de circulación», señala uno de los ciclistas.

Este periódico se puso en contacto con el concejal de Tráfico del Ayuntamiento de Almería, José Carlos Dopico, quien explicó que el no había dado ninguna orden de que se vigilara la *bicifestación*, ya que el operativo de la Policía Local depende del alcalde de Almería, Luis Rogelio Rodríguez-Comendador —que se encontraba en Madrid con motivo de la celebración de Fitur.

El concejal subrayó del mismo modo, que lo importante es que no se registrara ningún tipo de incidencia.